

Biblioteca Departamental Jorge Garcés Borrero



La biblioteca departamental nace 1954 año en el cual el Gobernador Diego Garcés dona una colección de libros de su padre Jorge Garcés Borrero la colección contaba con 7.500 ejemplares aproximadamente. La primera sede de la biblioteca fue en la Avenida Colombia con calle 11 oficina donde el doctor Garcés tenía su colección de libros y después de allí estuvo en diferentes lugares de la ciudad. Desde el año 2009 hasta la actualidad está en este edificio de 6 pisos con distintos espacios dedicados a la cultura y el arte y así mismo cuenta con colecciones de libros antiguos distintas salas áreas de exposición entre otras. La sala de lectura tiene una capacidad aproximada de 120 personas y cuenta con pequeñas mesas para la lectura. En este mismo espacio está la sala de Internet para consultas con 10 computadores. Algunas de las exposiciones se llevan a cabo en los pasillos centrales del 3 piso. Uno de los lugares más visitados es el Museo de Ciencias Naturales Federico Carlos Lehmann La fachada de esta edificación tiene una extensión aproximada de 30 metros esta soportada por 10 columnas con una altura de 7 metros aproximadamente y al costado derecho una edificación moderna anexa. Las imponentes escaleras para el ingreso son del mismo ancho de la edificación. Este acceso conduce al piso 3 donde se pueden disfrutar de los servicios ofrecidos por la biblioteca. Al interior de la edificación se destaca un patio al aire libre donde se lleva a cabo programaciones lúdicas